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Mit der Eröffnung des Minsk ist die kahle Südfassade des städtischen Schwimmbades blu in den 
Fokus der öffentlichen Debatte gerückt. Verschiedene Gestaltungsmöglichkeiten werden diskutiert. Die 
Möglichkeit der Nutzung für eine Solarthermieanlage (für die Nutzung im blu und im Fernwärmenetz 
der EWP) oder eine Photovoltaikanlage spielte dabei bisher keine große Rolle, obwohl die Südfassade 
hierfür vom Solarertrag her besonders geeignet sein dürfte, und dies ein weithin wahrnehmbares 
Vorzeigeobjekt wäre.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie bewertet die Stadt die Option der Nutzung der Südfassade des blus für eine Solarthermie- 
und/oder Photovoltaikanlagen durch die Bäderlandschaft Potsdam GmbH, die Energie und Wasser 
Potsdam GmbH (EWP) oder ein drittes Unternehmen?

gez. Jens Dörschel
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